

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 10.09.2003

Vorstellung und Gespräch mit dem Ordnungsdezernenten Herrn Peter Grella

Protokollnotiz Nr. 0036

Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz begrüßt Herrn Stadtrat Grella herzlich in Kloppenheim.

Herr Grella erläutert den Aufgabenbereich der ihm zugeordneten Ämter.

Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz bittet im Interesse der Vereine bei wiederkehrenden Veranstaltungen ein vereinfachtes Genehmigungsverfahren zu finden. Darüber hinaus hat Frau Milke-Frenz darauf hingewiesen, dass beim diesjährigen Kerbeumzug keine Umzugswagen wegen der zu entrichtenden TÜV-Abnahmegebühr von 75,- € pro Wagen eingesetzt werden konnten. Diese Gebühren waren für den Veranstalter zu hoch. Auch Herr Deul hat auf das aufwendige technische Prüfverfahren und den damit verbundenen Problemen für die Vereine hingewiesen.

Herr Stadtrat Grella erklärte hierzu, dass bei wiederkehrenden Veranstaltungen zur Zeit ein vereinfachtes Genehmigungsverfahren geprüft werde und er sich bezüglich der vorgeschriebenen TÜV-Abnahme nochmals informieren wolle, wie eine Kostenreduzierung möglich ist. Im Interesse der Veranstaltungsteilnehmer könne jedoch aus Sicherheitsgründen nicht gänzlich darauf verzichtet werden.

Verteiler:

Dez VII z.K.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin